
 
VERBALE RIUNIONE DEL COMITATO GENITORI 
LICEO GINNASIO GIOVANNI BERCHET DI MILANO 
 
Il giorno 27 Novembre 2010 alle ore 10.30 si riunisce presso l’Aula Magna del Liceo Ginnasio 
Giovanni Berchet in Milano Via della Commenda 26 il COMITATO GENITORI del Liceo Ginnasio 
Giovanni Berchet chiamato a discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
1. Nomina Presidente del Comitato per l’anno 2010/11. 
2. Presentazione dei nuovi rappresentanti dei Genitori al Consiglio di Istituto 
3. Comunicazioni del Dirigente scolastico Prof. Pessina 
4. Relazione sulla attività del Comitato – stato delle iniziative in corso 
5. Esame bozza nuovo statuto – eventuale approvazione 
Sono presenti n.16 genitori rappresentanti di classe e n.18 genitori come da elenchi che allegati al 
presente verbale ne costituiscono parte integrante.  
Il presidente del Comitato, Isidoro Di Giovanni, con il consenso unanime dei presenti, assume la 
presidenza della riunione e chiama il Signor Luca Zucchelli a coadiuvarlo, con funzioni di 
segretario, per la redazione del presente verbale. 
Il Presidente, verificata la regolarità della convocazione e delle presenze, dichiara aperta la riunione, 
proponendo di invertire l’ordine del giorno per trattare immediatamente il punto 4 in attesa 
dell’arrivo del Preside Prof. Pessina. La proposta è accettata da tutti i presenti. 
Sul quarto punto all'ordine del giorno il presidente relaziona l’assemblea sull’inserimento nel 
Piano dell’Offerta Formativa (POF) delle proposte formulate dal Comitato sui  Corsi di Educazione 
alla affettività e sessualità e sul Supporto agli studenti per l’orientamento della scelta del corso di 
studi post diploma. In particolare, riferisce che grazie alla iniziativa del Comitato per il corrente 
anno la scuola ha potuto mettere in condizione le classi di scegliere tra due organismi (ASL e 
CADMEN) che hanno dato la loro disponibilità per i corsi su affettività e sessualità. 
Più in generale il presidente ringrazia tutti i genitori che con la loro attiva partecipazione hanno 
contribuito a rivitalizzare il ruolo del comitato genitori nella gestione dei rapporti tra le varie 
componenti della scuola. 
A questo punto interviene il Preside Prof. Pessina che, sul terzo punto all’Ordine del Giorno, 
relaziona il comitato sulle iniziative per il Centenario. Conferma che l’inizio delle celebrazioni è 
fissato per sabato 12 febbraio 2011 in occasione della consegna, presso la Sala della Provincia e alla 
presenza delle autorità, dei diplomi agli studenti discriminati per le leggi razziali e invita i genitori a 
partecipare all’evento. 
Il 24 Ottobre 2011 ci sarà la chiusura delle celebrazioni con un concerto dell’Orchestra Verdi che si 
terrà presso l’omonimo auditorium. Con l’Orchestra dovrebbero suonare  due studenti della scuola.  
Tra le due date sono previste varie iniziative quali  una tavola rotonda dal titolo “MA CHE DANTE, 
VIETNAM LIBERO” che tratterà i temi fine anni 60 inizio settanta con la presenza di celebri ex 
alunni.  
Ricorda che con la collaborazione di Locman è stato realizzato un orologio appositamente pensato 
per il centenario, orologio il cui acquisto è possibile prenotare on line colegandosi al sito della 
scuola.  
Sarà pubblicato e posto in vendita un Annuario che oltre al suo contenuto tipico raccoglierà le 
testimonianze di ex alunni, celebri e meno celebri. . 
Il Preside in fine, su richiesta del comitato, riferisce brevemente sulla occupazione/autogestione 
della scuola da parte degli studenti. 
Dopo breve discussione sui fatti sopra esposti, l’assemblea ringrazia il Prof. Pessina per la presenza 
e per la disponibilità.  
Riprendendo la trattazione del quarto punto all’ordine del giorno, il comitato discute sulle iniziative 
da intraprendere nel corrente anno scolastico. Viene, con l’intervento di diversi genitori, il tema 
delle risorse economiche della scuola. Sul punto, il Comitato dà mandato al presidente e ai 
rappresentanti in consiglio di istituto di rappresentare la disponibilità di contribuire anche sotto il 



profilo economico (anche valutando un aumento del contributo di iscrizione) nel caso in cui la 
scuola non si trovi nelle condizioni economiche di fornire agli studenti i servizi ai quali è deputata. 
Viene poi trattato il tema dell’acquisto da parte del comitato di strumenti per il laboratorio di 
scienze. Il Comitato delibera alla unanimità di costituire una commissione ad hoc che si occuperà di 
individuare i beni da acquistare e le modalità di gestione pratica e finanziaria dell’iniziativa. 
Componenti della commissione sono nominati i genitori Elena Rovetto, Giovanna Palmieri e 
Isidoro Di Giovanni che riferiranno prima al presidente e poi alla prossima riunione del Comitato. 
Si passa quindi al secondo punto dell’ordine del giorno. Sono presenti i genitori che sono stati 
eletti rappresentanti al Consiglio di Istituto, Luciana Patella, Marco Restelli, Roberto Della 
Giovanna e Isidoro Di Giovanni i quali si presentano alla assemblea. Segue breve discussione nella 
quale di ribadisce la comune e sentita necessità a che i rappresentanti in Consiglio mantengano 
sempre un forte contatto con il comitato e il suo presidente al fine di mantenere sempre vivo il 
flusso di informazioni sulla vita della scuola e consentire quindi agli stessi rappresentanti di 
svolgere al meglio il proprio ruolo rappresentativo. In tal senso sarà cura dei rappresentati (a) 
comunicare in anticipo al comitato la convocazione dei consigli di istituto e l’ordine del giorno di 
volta in volta trattato e (b) riferire puntualmente alle riunioni del comitato sull’attività svolta dal 
Consiglio di Istituto. 
Sul primo punto all’ordine del giorno, il presidente uscente Isidoro Di Giovanni comunica di non 
poter riproporre la propria candidatura, stante la sua recente elezione quale rappresentante dei 
genitori al Consiglio di Istituto.  
Viene quindi proposto ed eletto, all’unanimità dei presenti, Presidente del Comitato per l’anno 
scolastico in corso il genitore Luca Zucchelli che ringrazia e si dichiara disposto ad accettare 
l’incarico. 
il Comitato all’unanimità rinvia ad altra riunione la trattazione del quinto all’ordine del giorno. 
Alle ore 13.00 esaurita la discussione il Presidente dichiara chiusa la riunione. 
Il Segretario                                                                                      Il Presidente della Riunione 
Luca Zucchelli                                                                                      Isidoro Di Giovanni  


